

## 青垣祭

11月7日(火)に松橋西支援学校高等部上益城分教室のみなさんと合同で青垣祭が開催されました。



生徒会企画

器楽選択者発表

音楽部発表



2年生ステージ発表



音楽選択者の合唱

家庭科作品展示



有志発表



3年生お弁当企画

家庭クラブ発表



1年生 秘密の部屋



保健環境美化委員会発表



代議員会発表



カルチャー倶楽部



美術部&美術選択者「竹あかり」



3-3 クレーンゲーム



図書委員会



# 甲佐町産業文化祭

11月12日(日)に甲佐町の産業文化祭に参加しました。たくさんの方々にお越しいただきありがとうございました。



クライミング体験



防災用ポシェット作り



メダカすくい



育友会バザー&射的



音楽部ステージ発表



## スポーツフェス ～紅葉の陣～

9月27日(金)にスポーツフェスティバル～紅葉の陣～を実施しました。午前中はバスケットボール、午後からはバレーボールを行い、どちらの種目も生徒たちの熱いプレーが繰り広げられました。今回の結果は青団の勝利となり、現在のところ総得点でも青団がリードしています。残すは12月の長距離走大会となりましたが、勝利の女神はどちらに微笑むのでしょうか。

## 1年生 保護者会を行いました

11月17日(金)に1年生の保護者会を行いました。最初に修学旅行に関する説明が旅行業者の方からありました。次に進路指導部から進路決定に向けて、教務部からは観点別評価や通知表の見方について説明がありました。その後各教室に移動して2年次のコース選択や資格取得等について説明が行われました。



## シェイクアウト訓練

11月5日の『津波防災の日』に関連して11月2日に気象庁が実施する「緊急地震速報配信」と10月21日に熊本県が実施する「シェイクアウト訓練」に合わせて、防災意識の高揚を図るとともに地震の際に取るべき行動を確認するため、本校では11月1日にブラインド方式でシェイクアウト訓練を実施しました。



## 原付交通安全講習会

10月16日(月)に熊本バス自動車学校の御協力のもと、交通安全講習会(原付)が実施され、生徒6人が参加しました。実技講習では、講習所のコースを走向し速度や停車位置の確認など親切丁寧に御指導していただき、生徒たちも真剣に講習を受けていました。



## ONE TEAM 事業を行っています

10月より、熊本県立高校の魅力を発信する事業である「ONE TEAM 事業」を御船高校と合同で行っています。今年度は本校と御船高校の生徒が近隣の中学校を訪問して、自校での学びを直に伝える「KOMI スク」を実施しています。「KOMI スク」とは「KOUSA MIFUNE スクール」の略です。また、御船高校、矢部高校、本校の3校で別のONE TEAM 事業も行っています。